

Erfrischende Sommernächte mit den Münchner Symphonikern

Die Münchner Symphoniker präsentieren im Juli zwei Konzertprogramme im Brunnenhof der Residenz

In den kommenden zwei Wochen sind die Münchner Symphoniker gleich dreimal im Brunnenhof der Münchner Residenz zu erleben – am Mittwoch, 10. Juli mit ihrem Saison-Abschlusskonzert STRAHLKRAFT und am Donnerstag, 18. und Freitag, 19. Juli mit den schönsten Melodien der italienischen Oper.

Das letzte Abonnement-Konzert der Saison 23/24 gestalten die Münchner Symphoniker traditionell outdoor im Brunnenhof der Münchner Residenz – und es beginnt mit einem Paukenschlag! Am **Mittwoch, 10. Juli um 20 Uhr** erklingt dort unter **Chefdirigent Joseph Bastian** Haydns berühmte 94. Symphonie sowie Mendelssohns „Schottische“. Ein Highlight des Abends mit dem Motto **STRAHLKRAFT** ist Ralph Vaughan Williams' Konzert für Tuba und Orchester mit dem Opus-Klassik-Gewinner und Solotubisten der Staatskapelle Dresden **Constantin Hartwig**.

„Dem Instrument des Jahres der Landesmusikräte, der Tuba, wollen wir in diesem Konzert besonderes Gehör verschaffen. Ich freue mich, in Constantin Hartwig einen der großartigsten Meister dieses Instruments nach München zu holen und mit ihm Ralph Vaughan Williams' unglaublich virtuoses Tubakonzert zu erleben“, so Joseph Bastian.

Große Gefühle entfachen die Münchner Symphoniker auch am **Donnerstag, 18. und Freitag, 19. Juli jeweils um 20 Uhr** mit ihrem Programm „**Italienische Sommernacht**“. Die schönsten Ouvertüren, Arien und Duette von Verdi, Puccini und Rossini werden von den aufstrebenden Solist*innen, Sopranistin **Aleksandra Szmyd** und Tenor **Jesús León**, sowie den Münchner Symphonikern unter **Andrea Sanguinetti** dargeboten und verheißen einen grandiosen Opernabend unter freiem Himmel.

Gastspiele führen die Münchner Symphoniker im Juli noch nach Innsbruck, wo am **Samstag, 20. Juli um 19:30 Uhr** eine weitere „Italienische Sommernacht“ bei den **Innsbrucker Promenadenkonzerten** erklingt, sowie zum Eröffnungskonzert des **Oberstdorfer Musiksommers am Donnerstag, 25. Juli um 20 Uhr**.

Für Interviewanfragen, Pressefotos und bei Rückfragen kontaktieren Sie gerne

Magdalena Müllerperth

muellerperth@muenchner-symphoniker.de

T +49 89 44 11 96-18.

Pressematerial des Orchesters finden Sie auf

<https://www.m-sym.de/de/presseservice>.



Bayerisches Staatsministerium
für Wissenschaft und Kunst



Landeshauptstadt
München
Kulturreferat



Partner der
Münchner Symphoniker.



**Stadtsparkasse
München**